



上には上があるもんだ。

「なんであんなにできるんだろう。」「それに比べ、私は…。」

なんて考えていても始まらない。

今の自分と向き合うしかない。前を向くしかない。

**自分を変えるのは自分しかできない。チャンスを生かす！**

## 本気で頑張る！

### 勉強！

来週は、**中間テスト**です。何が何でも頑張ろう！ 本気で「テスト勉強」をやろう。学年・クラスでは、「勉強計画づくり」や「**模擬**テストづくり」など、先生たちがテストに向けても、いろんな取り組みをしてくれています。全校のみんなが頑張る時だからこそ、このチャンスを生かそう。

「何をしたらいいかわからない」と思っている人。答えは簡単です。まずは、**授業**をしっかり聞こう。ノートをしっかり取ろう。そしてわからないことは友達・先生に聞こう。家庭学習が絶対必要です。**自学ノート**（ホップ・ステップ・ジャンプノート）で頑張ったことが活きてきます。「〇〇のため」ではなくて、自分のために「テスト勉強」頑張ろう。



1年生はマキノの宿泊学習が終わったばかり、3年生は修学旅行、

2年生は職場体験学習。学年の行事が続きます。一つ一つの行事を大切にしよう。そして、全校で取り組む**体育祭**！

スポーツの得意な人もそうでない人も、みんなで力を合わせるのが体育祭。特に、新種目「集団演技」は、練習がものをいう。気持ちが入った練習、学年みんなで頑張ろう。

### 体育祭！

### 部活動！

さらにもうひとつ、**部活動**！  
2. 3年生のみんなは、新入部員も入ってくれて、部のメンバーと自分の役割が変わりました。「先輩」という言葉は、「後輩を育てる」重い責任を伴います。テストが終わったら、部活動も思いっきり頑張ろう。

3年生は、多くの部が1学期末で「引退」となります。行事やテストを除いていくと、活動できるのはあと何日だろうか。「卒部」は、目の前に迫っています。頑張ってきた部活動、最後までやりきろう。



チャンスを生かす。

**自分が成長するために…。**



岸和田市立光陽中学校

**校長室より** <No.3>

2018年5月18日

(校長 阪田浩一)

＜今年度の学校づくりの重点＞（再掲）

- ① 信頼を基礎に、生徒の自立と成長を促し、  
互いに支え学びあう集団をはぐくむ学校。
- ② 人権が守られ、全ての生徒が安心して生き生きと毎日を過ごせる学校。
- ③ 学校の特徴・伝統を生かし、  
公的教育機関として、地域に愛され、地域とともに歩む学校。



新しい生徒会執行部が選出され、5月7日の専門委員会、9日の生徒議会で、今年度前期の生徒会活動が本格的にスタートしました。

執行部・学級委員長を中心にオアシス（朝のあいさつ）運動がはじまり、今週は「緑の羽根募金活動」も行いました。

また、各専門委員会は、まずは

- 美化委員会は、花ボランティアさんが植えてくれた花の水やりと週末の清掃チェック。
- 図書委員会は、図書ボランティアさんと一緒に昼休みの図書室開館と本の貸し出し。
- 放送委員会は、終礼放送。
- 保健給食委員会は、食育放送と給食当番の誘導や配膳室でのあいさつ、牛乳配布。
- 文化委員会は、ベルマーク集めと「学級旗」づくり。
- 体育委員会は、体育授業での集団行動の指揮や体育祭に向けた取り組み。

など、それぞれの活動をスタートさせています。

**あいさつ運動**

**緑の羽根募金**

## PTA活動もスタートしました！

昨日（5月17日）は、PTA健全委員会が中心となり、兵主神社付近で、夜店や公園の巡視活動を行いました。蒸し暑い天気の中、7名の保護者の皆さんと職員11名で約30分程度の見回りでした。参加いただいたみなさん、ありがとうございました。次回もよろしくをお願いします。